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Abstract (en)
[origin: US4669032A] An antidazzle headlamp has a reflector which is asymmetric relative to a horizontal plane passing through an optical axis of
the reflector. The contours of the reflector corresponding to vertical sections in parallel planes forming right angles with a horizontal plane passing
through the optical axis, form an upper and a lower half ellipse. Both half ellipses in each vertical section have a common large axis which is
staggered upward relative to the horizontal plane. In this manner an antidazzle light beam is created which guarantees an intensive and complete
illumination of edges of a roadway even at a close range from the motor vehicle.

Abstract (de)
Der Abblendlichtscheinwerfer mit abbildender Optik für Kraftfahrzeuge hat einen Reflektor (10), der bezüglich der Reflektorachse (8) unsymmetrisch
ausgebildet ist, wobei Linien des Reflektors (10), die von zur Reflektorachse (8) senkrechten Schnittebenen (22 bis 24) gebildet sind, aus einer
oberen und unteren Ellipsenhälfte (12 bis 14, 12' bis 14') bestehen; beide Ellipsenhälften haben eine gemeinsame große Achse (2a), die bezüglich
der Achse (8) nach oben hin versetzt ist. Hierdurch wird ein Abblendlichtbündel erzeugt, das außer einer großen Reichweite und Ausleuchtung der
fernen Fahrbahnränder insbesondere die Fahrbahnränder des Nahbereichs intensiv und ausreichend ausleuchtet.
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